

Comment être véritablement riche ?



TopChrétien



Tout récemment, une foule de pensées trottait dans ma tête après avoir lu qu'un millionnaire aventurier et aviateur était porté disparu, après avoir décollé dans son avion privé, lors de son dernier grand voyage. En regardant sa biographie, j'en avais conclu que sa disparition était non seulement curieuse, mais aussi quasiment incroyable. Une recherche rapide de son nom sur internet produisit une liste impressionnante de ses réalisations, y compris les suivantes :

- Le premier à effectuer en solo le tour du monde en ballon dirigeable
- Recordman de vitesse au tour du monde à la voile (en 58 jours)
- Le premier à faire le tour du monde sans arrêt et sans faire de

plein de carburant

- A participé à la fameuse course de chiens de traîneaux Iditarod, en Alaska
- A participé jusqu'au bout à une compétition de Triathlon d'endurance Ironman
- Ses réussites en affaires lui permirent de devenir multimillionnaire

J'ai envoyé cette liste à l'un de mes amis qui a lui aussi participé à ce triathlon Ironman et qui fut pilote et astronaute dans les années 90'. Je lui ai posé la question suivante : « Est-ce que tu crois qu'il (le millionnaire disparu) était vraiment satisfait ou heureux dans sa vie ? ». Mon ami me répondit par une question : « Heureux ? Satisfait ? Est-ce que toi tu aurais aimé réussir ce genre de triathlon en 10 heures ? Si cela t'arrivait, est-ce que tu ne serais pas en train de te demander comment faire pour le réussir en 9 heures, la prochaine fois ? »

Il avait bien raison. L'être humain est doté d'un esprit assoiffé qui le laisse constamment dans le sentiment de vide et d'insatisfaction, quel que soit le nombre de trophées ou la quantité d'argent qu'il est capable d'accumuler. Je comprends ce concept, mais je me dis parfois que je suis l'exception qui confirme la règle. Mais finalement, pour être vraiment honnête, je réalise que je ne suis moi-même pas du tout une exception. Il semble que nous soyons tous dans une quête perpétuelle d'atteindre ce que nous n'avons pas encore conquis.

Pour être vraiment satisfait, au lieu de chercher dans ces succès terrestres, nous devrions faire la liste des réussites qui plairaient à notre Créateur. Pour moi, si l'on me portait disparu, j'aimerais qu'on dise ceci à mon sujet :

- Il aimait et il obéissait à Dieu, de tout son coeur, de toute son âme, et de toute sa pensée
- Il aimait sa femme, sans en aimer une autre
- Ses enfants pensaient qu'il était un super héros en chair et en os
- C'était le genre d'ami que vous pouviez appeler n'importe quand et n'importe où

- Il était riche, non pas dans le sens monétaire mais dans le nombre de gens qui l'aimaient et qu'il aimait
- C'était un athlète qui gardait l'œil fixé sur le vrai prix de la vie : la vie éternelle !

Cela, à mon avis, constitue un héritage vraiment riche, du genre qui vaut la peine de laisser à Google ou à n'importe quel autre moteur de recherche sur internet !

Et vous, quelle est la liste que vous aimeriez trouver à votre sujet ?

Comme disait Jésus : "Car là où est ton trésor, là aussi sera ton coeur"
(Matthieu 6 ; 21).

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



46 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com